



Thomas Lukschander

Erster Klarinettenunterricht bei Hubert Salmhofer. Studium Konzertfach und IGP bei Helmut Hödl am Joseph-Haydn-Konservatorium Eisenstadt. Weitere Studien bei Matthias Schorn (Wiener Philharmoniker) und Alexander Neubauer (Wiener Symphoniker) an der Musik und Kunst-Privatuniversität Wien.
Mehrfacher Preisträger bei PrimaLaMusica auf Landes- und Bundesebene.
Preisträger der Intermusica Birkfeld. Verleihung des burgenländischen Musiktalentestipendiums 2013.
Gründungsmitglied des Klarinettenquartett „QuartArt“ (CD-Produktionen mit dem Quartett: „Opus 1“ und „Der Weg“)
Mitwirkung als Soloklarinettist im Orchester der Jungen Philharmonie Wien und dem Wiener Jeunesse Orchester.
Substitutentätigkeit im Orchester der Volksoper Wien sowie dem Symphonieorchester der Volksoper, den Wiener Symphonikern, der Würthembergischen Philharmonie Reutlingen, dem Savaria Symphony Orchestra, der Wiener Johann Strauss Capelle u.v.a.
Mitglied des Wiener Opernballorchesters (u.a. Konzerte als Solist mit dem Opernballorchester in Tunesien und Polen).
Tourneen und Konzertreisen nach Deutschland, Italien, Slowakei, Polen, Bulgarien, Norwegen, Ukraine, Türkei, Tunesien, Turkmenistan, Japan, China u.v.a.
Seit September 2015 Professor für Klarinette und Saxophon am Joseph-Haydn-Konservatorium Eisenstadt. Außerdem Lehrer an der Musikschule Eisenstadt, sowie am Wimmer Gymnasium Oberschützen.